

Elterninfo: Unterricht während Corona

Liebe Eltern,

während der Corona Pandemie entscheidet die Staats-Regierung oder das Gesundheits-Amt welchen Unterricht es gibt.

Die Schule schreibt den Eltern einen Brief und sagt:

- Es gibt Präsenz-Unterricht: Schüler gehen in die Schule.
- Es gibt Distanz-Unterricht: Schüler lernen zu Hause.
- Es gibt Wechsel-Unterricht: Schüler lernen an manchen Tagen in der Schule **und** an anderen Tagen zu Hause.

Präsenz-Unterricht:



Die Schüler gehen in die Schule.
Die Schüler werden in der Schule unterrichtet.

Distanz-Unterricht:



Die Schüler bleiben zu Hause.
Die Schüler haben Kontakt mit den Lehrern per Email, Video oder Telefon.
Die Schüler lernen und machen die Aufgaben zu Hause.

Wechsel-Unterricht:



Die Schüler haben Präsenz-Unterricht **und** Distanz-Unterricht im Wechsel.
Ein Teil der Schüler geht in die Schule und hat Präsenz-Unterricht.
Ein anderer Teil lernt zu Hause und hat Distanz-Unterricht.
Es wird gewechselt.

Wichtig:

Die Schüler haben Schul-Pflicht.

- Das bedeutet: Die Schüler müssen auch im Distanz-Unterricht Aufgaben machen.

Der Schüler hat Distanz-Unterricht und ist krank?

- Eltern müssen der Schule sagen: „Mein Kind ist krank.“

Wann muss eine ganze Klasse in Quarantäne?

- Ein Schüler oder Lehrer einer Klasse hat Corona.
- Die Schule schreibt den Eltern einen Brief mit den wichtigen Quarantäne-Anweisungen vom Gesundheits-Amt.
- Die Schule und die Eltern müssen sich an diese Quarantäne-Anweisungen halten.



Wie geht Distanz-Unterricht zu Hause?

Jede Schule macht den Distanz-Unterricht ein bisschen anders.

Lehrer sagen den Schülern, was sie zu Hause lernen und üben sollen.

Was brauchen die Schüler für den Distanzunterricht?

- Computer oder Tablet oder Handy
- Internet

Wenn es diese Technik zu Hause nicht gibt, sprechen Sie bitte mit den Lehrern.

Wie bekommen die Schüler ihre Aufgaben?

- Lehrer stellen die Aufgaben auf eine online Plattform.
Zum Beispiel: *Padlet* oder *Mebis*
- Lehrer machen eine Video-Konferenz.
- Lehrer schreiben eine Email.
- Lehrer rufen die Eltern und Kinder an.

Die genauen Informationen bekommen die Schüler und Eltern von den Lehrern.

Distanz-Unterricht ist für Schüler, Eltern und Lehrkräfte schwer.

Bitte helfen Sie Ihren Kindern.

- Motivieren Sie Ihr Kind, die Aufgaben zu machen.
- Sprechen Sie mit den Lehrern, wenn etwas nicht geht.

Vielen Dank für Ihre Hilfe. Bleiben Sie gesund.